



CABINET DU HAUT-COMMISSAIRE DE LA RÉPUBLIQUE
Bureau de la communication interministérielle

Nouméa, le 5 juillet 2018

COMMUNIQUE DE PRESSE

RÉFÉRENDUM DU 4 NOVEMBRE 2018

CAMPAGNE D'INFORMATION DE PROXIMITÉ

Vendredi 6 et samedi 7 juillet, des agents du haut-commissariat de la République en Nouvelle-Calédonie seront présents à la fête de la Mandarine et des fruits, à Canala, afin d'informer le public sur le référendum du 4 novembre prochain.

Les visiteurs pourront notamment vérifier qu'ils sont bien inscrits sur les listes électorales, s'informer sur les bureaux de vote délocalisés ou les procurations et même jouer à un quiz spécial référendum !

Dans le cadre de cette campagne d'information de proximité, et comme il le fait depuis 2016, le haut-commissariat de la République se rendra d'ici au 4 novembre sur les grands événements qui rassemblent les Calédoniens, que ce soit dans l'agglomération de Nouméa, en Brousse et aux îles. Plusieurs rendez-vous sont d'ores et déjà programmés, dont le salon de l'Étudiant, les 3 et 4 août prochains.